

## INFORMATION PRESSE

Chalon-sur-Saône, le 13 janvier 2025

### Evénement de sensibilisation : Jeunes et prostitution

Dans le cadre de la sensibilisation aux dangers de la prostitution chez les jeunes, **une journée de prévention et de sensibilisation aux risques prostitutionnels chez les mineurs**, intégrant la notion de consentement ainsi que les risques prostitutionnels sur internet et les réseaux sociaux, est organisée **par le GREAS (Groupe d'Education et d'Actions aux Sexualités)**. Cet événement se tiendra **le jeudi 16 janvier 2025, de 18h00 à 21h30, à la Salle Marcel Sembat**, située au 1 Place Mathias à Chalon-sur-Saône.

Cet événement gratuit et ouvert à tout public à partir de 10 ans, a pour objectif d'informer et de prévenir sur les réalités de la prostitution chez les jeunes, en favorisant la réflexion et les échanges.

#### Au programme

- **Visite de stands de prévention** : venez découvrir des informations clés et des ressources pour mieux comprendre les enjeux liés à la prostitution et à la prévention.
- **Projection du long métrage « Comme si j'étais morte »** : ce film présente les témoignages de 3 jeunes filles confrontées à la prostitution.
- **Temps d'échanges avec des professionnels** : un moment privilégié pour poser des questions, partager vos réflexions et en apprendre davantage grâce à l'expertise de spécialistes.

**Un événement à ne pas manquer** pour s'informer, échanger et agir face à un sujet semble et crucial.

Pour plus d'informations, contactez l'Espace Santé Prévention au 03.85.46.14.57

#### Contact presse :

Océane BARBIER – [oceane.barbier@legrandchalon.fr](mailto:oceanebarbier@legrandchalon.fr) – 03 85 48 78 41 – 06 68 11 17 89

#### A propos de la Communauté d'Agglomération du Grand Chalon

1ère Agglomération de Saône-et-Loire, le Grand Chalon compte 51 communes et 118 000 habitants. Stratégiquement positionné en France et en Europe au cœur d'un réseau routier (A6, Route Centre Europe Atlantique-RCEA), fluvial et ferroviaire de premier plan, accessible en TGV et LGV, le Grand Chalon occupe une situation géographique privilégiée. Mobilisé pour le développement économique du territoire, le Grand Chalon porte un positionnement volontariste pour « l'Industrie du Futur » et fait vivre ses labels « Territoires d'Industrie » et « Sites Industriels Clés en Main ». Territoire de projets reconnu pour la qualité de vie de ses habitants, Le Grand Chalon agit avec ambition en matière d'économie, transition écologique, petite enfance et enseignement supérieur, mais aussi sports, culture et tourisme. Depuis 2014, la Communauté d'Agglomération du Grand Chalon est présidée par Sébastien Martin, également Président de l'association Intercommunalités de France, fédération nationale des élus d'intercommunalités.